
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 250/2017 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o doutor plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitado 

para que possa informar a esta Casa de Leis, o porque não foi feito a reforma dos 

bancos que estão no local de passagem de pedestre no parque dos lagos, pois 

os bancos estão danificado pelo tempo e não por pessoas. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Por ser um ponto turístico do município o Parque dos Lagos é uma 

área de lazer, caminham muitas pessoas idosas também, necessitando de sentar para 

descansar. 

Gabinete do Vereador A.R.T., 06 de Dezembro 2017. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 12 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, de 13 de dezembro de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 

 

 


